

**Frauen 2 // Landesliga Südbaden** Nach dem missglückten Saisonauftakt in Winzeln absolvieren unsere Frauen 2 am Sonntag nun ihr 1. Heimspiel. Gegner ab 16:15 Uhr ist die SG Rot-Weiß Unterkirnach / Post Furtwangen 1. Die SG ist sehr gut in die neue Runde gestartet und konnte ihre beiden bisherigen Spiele jeweils mit 6:2 gewinnen. Dementsprechend wird es am Sonntag eine schwierige Aufgabe für unsere Zweite die Punkte in Hölzlebruck zu behalten. Es muss auf jeden Fall eine bessere Leistung als zuvor in Winzeln her, da man sonst auch am Sonntag wieder mit leeren Händen da steht. Erika:  
„Nach unserem schlechten Start in die Saison hoffen wir auf unserer Heimbahn wieder punkten zu können.“